



22.06.2016

Lang ist's her seit sich die Wege von Tommy (damals noch Bil) und mir im August 2009 kreuzten. Ich weiss noch wie er nicht an der Leine laufen wollte und jedes Mal ängstlich zusammen zuckte, wenn ein Auto vorbei fuhr. Wie er von den anderen Hunden überrannt wurde und schüchtern an meiner Hand schnüffelte.

Aus dem unsicheren Welpen von damals ist mittlerweile ein liebevoller, kleiner Hund heran gewachsen, der ganz eindeutig italienisches Blut in seinen Adern hat. Draussen geht sein südländisches Temperament manchmal mit ihm durch, aber Zuhause gibt es für ihn nichts Grösseres, als zu schmusen und zu kuscheln, den ganzen Tag.

Anfangs Jahr ist Tommys langjährige Weggefährtin, unsere Dalmatinerhündin Sora, von uns gegangen. Sie war für ihn immer ein Vorbild. Was sie gemacht hat, machte er auch. Wo sie geschnüffelt hat, musste er auch schnüffeln. Für Tommy und mich war sie die beste Freundin die man haben konnte und ihr Verlust schmerzt. Aber umso mehr sehe ich an meinem stolzen kleinen Italiener, wie sehr er gewachsen ist. Wir alle vermissen sie, aber Tommy und ich halten zusammen. Er ist mein bester Freund. Vielen Dank, dass ich ihn damals bei mir aufnehmen durfte.

Liebe Grüsse Françoise & Tommy Lambert

